
岩下副委員長（民主県政会） 

平成 31 年２月 28 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

（問）教員の採用内定時期の繰上げについて 

早急に教員の採用内定時期の繰上げを実施する改善を行うべきと考えるが，

教育長の見解を伺う。 

（答） 

 これまで，例年１２月に，最終合格者全員を集める説明会を実施しており，

直接お伝えする機会がございますことから，採用内定の通知は１２月として

いるところでございます。 

しかしながら，合格発表後の辞退者を少しでも減らせるように，採用内定

の通知時期につきましては，見直しを検討してまいります。 


